

25 Avril

Journée internationale
contre l'Aliénation Parentale

STOP AU RAPT PARENTAL D'ENFANT

Ne lui demandez pas de choisir :
Un enfant a besoin de ses deux parents



**Quand la séparation devient une guerre, il n'y a ni gagnant
ni perdant - il n'y a que des VICTIMES**

L'Aliénation Parentale est ce terrible processus d'emprise et de manipulation qui amène l'enfant à rompre tout lien affectif et à rejeter violemment l'un de ses parents et tout son environnement familial, sans aucune raison apparente.

www.acalpa.info